

まなびの教室

言問拠点だより

令和6年11月1日

墨田区立言問小学校
校長 中嶋 保徳
まなびの教室
11・12月号

抜けるような青空に、美しい紅葉が映える季節となりました。後期の在籍学級訪問では、3校とも運動会に向けて取り組む姿を多く見ることができました。大きな行事を経験することを通して、自分の課題に向き合うきっかけができたのではないかと思います。前期末に実施した保護者面談に、ご多用の中お越しいただきありがとうございました。子供たちが前期がんばってきたことや今後の課題などをお伝えしたり、ご家庭での様子を教えていただいたりと、貴重な時間となりました。引き続き、担任の先生方、保護者の方々と連携をしながら、子供たちの更なる成長への支援を行って参ります。

11・12・1月の予定

12月17日（火）

冬季休業前まなびの教室指導終了日

12月26日（木）～1月7日（火）

冬季休業期間

1月10日（金）

まなびの教室指導開始日

小集団学習の様子



第一寺島小 2・3年生小集団 「相談絵合わせ」

相談するには、どのような手順を踏むとよいのか説明を聞いた後、実際に二人組でめくるカードの位置を話し合って決めました。

自分の意見を言うこと、相手の意見を聞くこと、意見が合わなかつたときは、さらに理由を伝えあってお互いに納得して決めることの練習ができました。偶然のラッキーも楽しみながら、お互いに喜び合う姿も微笑ましかったです。

小梅小 3・4年生小集団 「切り替えゲーム」

ぬり絵や、ドミノ並べなど、集中して課題に取り組んでいる最中に、タイマーが鳴ったら、課題の途中でも30秒以内で気持ちを切り替えて、次の課題に取り組む活動です。

「もっと塗りたい」「もっと並べたい」気持ちがあつても、ぐっと我慢して、気持ちも行動も切り替えて次に指示された課題に取り組むことができました。

言問小 1年生小集団 「カルバ島のぼうけん」

全員で協力して道カードをうまくつなげて島を探検し、宝箱を3つ見つけられたら成功という活動です。

道カードのつなげ方が考えどころで、道の向きや形も考えてつなぎ方を教えていました。「どういうこと。」「ああ、なるほどね。」など、出た意見を確かめて、よりよい方法だと納得して進めていく話し合いができました。

次年度退室・延長書類のご提出について

保護者の皆さまとの面談を終え、在籍校と「まなびの教室」の教員により、在籍する子供たち一人一人のまなびの教室の来年度通室や退室について検討していきます。その後、封筒にて保護者の方に作成いただく書類をお渡しいたします。受け取られましたら、ご記入の上、記載の期日までにご提出をお願いいたします。

